

雄 志

コミュニティ・スクール 令和5年4月吉日

吉原一中だより 4月号

校 訓 「豊かな情操 高い知性 強い体位」
学校教育目標 「あこがれ チャレンジ 笑顔」
重点目標 「わたしも大切 あなたも大切」

令和5年度もよろしくお願ひいたします。

令和5年度が始まりました。4月7日（金）には、新任式、前期始業式、入学式が行われました。190名の新入生は緊張した面持ちの中、これから始まる新しい生活への決意と期待を胸に、立派な態度で式に臨み中学校生活をスタートさせました。新2、3年生も式での聴く姿勢などは、さすが上級生らしく立派な態度でした。代表生徒の言葉にもあったように、2年生は中堅学年として、3年生は最高学年として、それぞれの目標に向かって頑張ってもらいたいと思います。「出会いは感動」という言葉があります。生徒のみなさんは入学や進級で人生の節目となるこの時期に仲間や教員、新しい自分との出会いを大切に1年間過ごしていきましょう。田中文博校長からは「わたしも大切 あなたも大切」を重点目標とすること、そして、自分の心を伝える「発心」、相手の心を受け止める「受心」についてお話がありました。生徒たちがのびのびと自分の考えを伝えあい、人を思いやる心をもって学校生活を過ごせるように学校も全力を尽くしていきます。皆様の本校の教育への御理解と御協力を賜りますよう、御願ひ申し上げます。1年間よろしくお願ひいたします。

入学式式辞（部分抜粋）

190名の新入生のみなさん、ようこそ吉原第一中学校へ。

ご入学おめでとうございませう。職員、在校生一同、心より歓迎いたします。保護者のみなさま、本日は誠におめでとうございませう。

みなさん。私たちは、生活の中でいろいろな経験をします。うれしいことや楽しいこともあれば、やりたいのに出来ない悔しさや、時に心の傷となって残るつらい経験をすることもあります。

人はわがままなところがありますから、誰しも自分の思うように生きたいと考えます。でも、現実とはなかなか思ったようにはいきませう。しかし、いい経験だけではなく、つらい経験があることで、私たちは人に共感したり、痛みが分かたりできるようになります。

みなさんには、とても素敵な力があります。ぜひ、失敗を恐れずに、勇気をもって思いっきりチャレンジしてください。それが、自分の成長につながります。

私から、みなさんに1つお願ひがあります。

本校の合言葉は、「わたしも大切 あなたも大切」です。そのために心掛けてほしいこと、それは「発心」、そして「受心」です。ぜひ、自分の気持ちや考えを、自分の言葉で「発心」してください。「心」を「発する」と書いて、「発心」です。そして、仲間や家族が「発心」した想いを、一生懸命「受心」してください。「心」を「受ける」と書いて「受心」です。

私たちは、みなさんを全力で支えます。安心して、気持ちを伝え合ひませう。

保護者のみなさん、地域のみなさん、そして在校生諸君、190名の新入生をよろしくお願ひします。

保護者のみなさま、今日から大切なお子様をお預かりいたします。職員一同、力を合わせて、誠実に、そして温かく育んでまいります。ご理解とご支援を、よろしくお願ひいたします。